



1²^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

23 juin 2024

N°23

ÉDITO du Père José

« Qui est-il donc, celui-ci, pour que même le vent et la mer lui obéissent ? »

Au milieu du lac de Tibériade la tempête fait rage, c'est la panique à bord, et il paraît qu'il y a de quoi ! Lorsque les vents se déchaînent dans la cuvette du lac, ceux qui viennent de la Méditerranée rencontrent ceux qui arrivent du désert de Syrie. Tourbillons impressionnants avec des vagues qui peuvent atteindre sept mètres de haut. Alors les petites embarcations de pêcheurs sont ballotées comme des coquilles de noix ! Pendant ce temps-là, à la place du timonier où il devrait diriger la manœuvre, Jésus dort. Et sur un coussin en plus ! **Difficile à comprendre...**

Souvent notre actualité ressemble à cette tempête sur le lac de Tibériade : c'est parfois chez nous, dans nos entreprises, dans nos familles, que l'histoire se déchaîne, que nous perdons pied avec l'envie de crier à Dieu endormi au fond de notre barque : « **Nous sommes perdus, et ça ne te fait rien ?** » Et il nous répondra, après avoir chassé les démons qui nous tracassent : « *Pourquoi avez-vous si peur ?* ». Et nous nous demanderons, comme les disciples, qui il est celui-là pour que même le vent et la mer lui obéissent ? Qui est-il donc, ce compagnon qui s'est embarqué avec nous et qui a lié son sort à celui des passagers du bateau ?

Dans ce récit, tout finit bien : les disciples ne meurent pas, Jésus les sauve. Mais ils vont mourir un jour. Pour eux, comme pour nous, **tout ne va pas bien finir**. Le but du

récit de Marc n'est pas de dire aux disciples qu'ils survivront pour toujours s'ils font appel à Jésus, mais de leur rappeler que même dans le danger, même dans la souffrance incompréhensible, même dans la mort, **ils ne sont pas abandonnés**. Ils sont dans un monde animé par la Parole de Dieu, et ils sont entourés par sa force mystérieuse. Tournons-nous vers lui et offrons-lui les tempêtes de nos vies. Il ne résoudra pas tout. Mais il nous aidera à retrouver la **paix intérieure**, il nous ouvrira un chemin possible.

« *Je voudrais rendre grâce pour le sommeil du Christ au milieu de nous* », disait un confrère prêtre qui venait de fêter ses 50 ans de sacerdoce. « *Rendre grâce pour le sommeil du Christ au milieu de nous parce que ça veut dire qu'il nous provoque à la responsabilité et à la liberté* ». Lorsque nous sommes submergés, Jésus nous convie à refaire le pari de la confiance. Il y a 36 raisons d'avoir peur... pas une seule n'est bonne !

Père José+



ENTRETIEN AVEC (TRÈS BIENTOT PÈRE) ALBERT

Bonjour Albert ! Où en êtes-vous, au moment d'être ordonné prêtre ?

J'avance dans la confiance...

Parlez-nous de vous !

J'ai 29 ans, une sœur jumelle et un frère aîné. Ma famille n'était pas pratiquante. Nous allions à la messe une fois par an, pour Noël. Mes parents avaient une maison de campagne en Seine-et-Marne. De là datent mes premiers souvenirs : j'aimais les chants, les vitraux, la chaleur et l'ambiance qui se dégageaient de la célébration.

C'est au moment de ma Première Communion que je me suis « approprié » ma foi : j'avais été puni durant une séance de catéchisme et l'on m'a envoyé à l'oratoire : là, **face à la lumière rouge du tabernacle, je me suis mis à prier.** Au collège, j'ai insisté pour aller à la messe. En quatrième j'ai commencé à prier le chapelet tous les soirs et à passer du temps devant le Saint Sacrement à Notre-Dame-des-Victoires : ma vie de foi a commencé à se déployer...

En première une religieuse m'a proposé d'être servant d'autel. Fermement décidé à échapper à l'invitation, je suis volontairement arrivé en retard à la messe ! C'était sans compter sur la sœur qui m'attendait pour m'envoyer, en courant, à la sacristie. **Ce service a vraiment été une pierre importante dans mon cheminement vocationnel :** ma vie spirituelle a pris son envol.

Et la suite ?

En terminale, durant un cours, je me surpris à me poser la question : « **Pourquoi ne pas donner ma vie à Dieu ?** » Je voulais être médecin, fonder une famille : ce questionnement m'a frappé d'étonnement ! La question de mon père spirituel : « **As-tu pensé, d'abord, à terminer ce que tu as commencé ?** » m'a déterminé à poursuivre mes études jusqu'au bout et à les

vivre comme un temps de maturation vocationnelle.

A Télécom, lors d'un cours d'anglais, à la question posée par l'un de nos professeurs : « **Que feriez-vous si vous pouviez changer le monde ?** », un de mes camarades a répondu : « **un univers sans Dieu, un monde sans religion** ». Ces propos m'avaient fortement frappé : Dieu illumine ma vie, Il est ma vie ! **Comment est-il possible de cacher ce Trésor ?** A l'abbaye de Lérins, j'ai senti quelque chose d'extrêmement fort de l'amour de Dieu. Ce fut décisif : « **Seigneur, j'ai envie d'être serviteur de Ton amour !** »

Pourquoi avoir choisi le diocèse de Meaux ?

L'annonce en milieu plutôt rural m'attirait et j'ai eu envie de revenir sur ce lieu source.

En tant que diacre, j'ai demandé à passer une année complète en paroisse à Fontainebleau, ce qui a renforcé mon désir d'être prêtre.

Que vous a apporté cette année à Fontainebleau ?

Cette année a confirmé mon désir de faire aimer Jésus, car je vois que Dieu est à l'œuvre dans la vie des fidèles. Des paroissiens qui ont contribué à former mon cœur de prêtre, notamment à travers le travail en équipe.

J'ai pu compter sur l'expérience des prêtres aînés. Le Père José a un cœur de père : c'est quelqu'un qui porte, qui forme aussi. C'est la plus belle école !

Et l'année prochaine ?

L'évêque m'envoie à Rome pour trois ans afin obtenir une licence canonique en théologie biblique. Cette spécialisation me permettra d'enseigner.

Le Père Imbert va fêter ses 50 ans de sacerdoce : qu'avez-vous envie de lui dire ?

Je rends grâce à Dieu pour sa fidélité. **Si, dans 50 ans, j'ai encore cette soif de faire connaître Jésus, je serai comblé.** MERCI, Père Imbert.

Propos recueillis par Catherine PHILIPPE



47 JEUNES CONFIRMÉS LE 8 JUIN

« Venez montons à la montagne de Dieu, qu'il nous enseigne ses voies et que nous suivions ses sentiers » (Michée). Ensemble à Poligny pendant la retraite de confirmation avec ces 47 jeunes nous avons gravi cette montagne et chacun, avec la grâce de l'Esprit, **s'est laissé transformer**. Lors de la veillée, les jeunes étaient au pied de la croix, toujours tournés vers notre Sauveur, afin de recevoir le sacrement du pardon indispensable à notre chemin de sainteté. Edifiant à voir pour nous accompagnateurs, car ils s'engageaient personnellement de **tout leur corps, âme et esprit**.

Le lendemain, ils se présentaient devant le Seigneur, l'évêque, nos prêtres et nous tous rassemblés, dans leur vêtement blanc, enfants de Dieu. Ils ont **reçu cette force** de l'Esprit Saint, ont gravi la montagne. Maintenant sur le sentier de la vie, fortifiés, ils sont prêts, à la suite de Sainte Catherine de Sienne, à « **enflammer le monde entier** » pour l'amour de Dieu.

Claire-Marie, animatrice

La célébration était pleine d'émotion, personnellement, car ce sont des jeunes que je **connaissais depuis 6 ans**. Elle était communautaire et à la fois profondément **recueillie et priante**, mais remplie de joie grâce à la schola.

Père Do

En cette journée émouvante et intense, nous avons été comblés par l'amour de Dieu. Nos enfants ont été transformés par la force de l'Esprit. Ils **rayonnaient de joie**, envoyés vers le monde porter une parole

de réconciliation et de paix. Merci de nous avoir tous fait vivre cette renaissance spirituelle.

Silvia, maman de Charles

Quelle joie d'avoir amené nos enfants du **baptême jusqu'à la confirmation**. C'est un chemin qui est long, qui n'est pas simple pour nos adolescents à l'heure actuelle. C'est **très satisfaisant** de savoir qu'ils peuvent voler de leurs propres ailes d'un point de vue spirituel.

Frédérique, maman de Pauline



Le jour de ma confirmation restera gravé dans **mon âme, mon cœur et mon esprit**. Cela a été une joie immense de recevoir le Saint Esprit, je suis très heureuse.

Monica

Je suis **très heureux et fier** d'être confirmé. Le sacrement par le Père Do a été un moment très fort.

Louis

La célébration, après les préparations, (veillée...) a été quelque chose de **très inspirant**. Quand j'ai reçu le sacrement, j'ai ressenti une **très grande joie**. J'ai vécu cette célébration comme portée !

Pauline

MESSE ET REPAS PARTAGÉ AU BOIS FLEURI

Le **30/06 à 10h30**, à l'issue de la messe, la paroisse d'Avon et l'association du Bois Fleuri vous invitent à partager un **repas tiré du sac**. Les boissons vous seront offertes par la paroisse. Nous vous remercions d'apporter vos couverts. Des animations vous seront proposées l'après-midi. Merci de réserver par mail à boisfleuriavon@gmail.com ou par SMS au 06.52.09.68.03 en précisant :

- ✚ Assistera au repas : oui / non
- ✚ Le nombre de personnes
- ✚ Si vous êtes Entrée Plat ou Dessert (E ou P ou D)

Date limite des inscriptions le 24 juin.

José, Raymond, Pascal, Henry et Claude

DÉJÀ 50 ANS DE MINISTÈRE !

Dimanche **30 juin à 10h** en l'église de Chartrettes le Père Bernard Imbert célébrera une messe d'action de grâce pour ses **50 ans de ministère**. Nous sommes dans la joie et l'émerveillement pour cette vie toute donnée au Christ, dans la **fidélité** de son engagement pris lors de son ordination qui a eu lieu le 23 juin 1974 en l'église Saint Aspais de Melun.



Lourdes, responsable diocésain des vocations, curé de Thomery et curé du Pôle de Montereau. La célébration sera suivie du **verre de l'amitié**. Venez nombreux entourer notre aîné dans la foi en lui témoignant notre reconnaissance fraternelle pour toutes ces années au service de la mission. Malgré ses 78 ans, il poursuit toujours sa mission avec **beaucoup de zèle** en continuant à rendre des services au sein du Pôle de Fontainebleau, tout en accompagnant également le collège Saint Jeanne d'Arc de Melun. Que Dieu le bénisse et le garde, toujours, sous Sa sainte et divine protection. *La Rédaction*

Les **missions du Père Bernard**, au sein du diocèse, ont été **variées** et, à chaque fois, **très riches**. Il fut nommé vicaire à Savigny-le-Temple, aumônier diocésain de l'enseignement catholique à Fontainebleau, aumônier diocésain des Scouts de France, responsable du pèlerinage diocésain à

service de la mission. Malgré ses 78 ans, il poursuit toujours sa mission avec **beaucoup de zèle** en continuant à rendre des services au sein du Pôle de Fontainebleau, tout en accompagnant également le collège Saint Jeanne d'Arc de Melun. Que Dieu le bénisse et le garde, toujours, sous Sa sainte et divine protection. *La Rédaction*



UN CLIC POUR AIDER LE BOIS FLEURI !

L'association du Bois Fleuri a l'opportunité de contribuer à un environnement plus durable grâce à **deux projets innovants**. Le premier vise à améliorer la qualité de l'air dans les logements avec l'installation de VMC et le second à encourager le transport écologique avec la création d'un abri à vélo. Ces initiatives sont en lice pour le budget participatif écologique de la Région Île-de-France, et **le soutien de la communauté est crucial**. Flashez ce QR code ou rendez-vous sur le site du Pôle.

Chaque vote en ligne des résidents d'Île-de-France de plus de 15 ans, entre **le 10 et le 30 juin**, peut faire une différence significative pour ces projets porteurs de changement. **Grand merci à vous toutes et tous, n'hésitez pas à faire suivre à votre entourage !**

José, Raymond, Pascal, Henry et Claude

PREMIÈRES MESSES DU PÈRE ALBERT ET DU PÈRE SÉRAPHIN

Père Albert Zogo célébrera une première messe en l'église Saint Louis mercredi **26 juin à 18h30** puis dimanche **30 juin à 10h30**.

Père Séraphin de Fombelle célébrera une première messe jeudi **27 juin à 18h30** en l'église Saint Louis.

ADORATION EUCHARISTIQUE PERPÉTUELLE

Seigneur, que nos peurs et nos angoisses soient remplacés par la confiance en ta miséricorde.

LE MAGNIFIQUE CHEMIN DE FOI DE BÉRYL ET SES ENFANTS

La semaine dernière, Clarence, 14 ans, a été confirmé à Saint Louis... **Quel chemin parcouru par notre petite famille depuis à peine 4 ans !** Élevée sans religion, j'ai commencé à chercher Dieu à 25 ans. Je ne l'appelais pas comme ça à l'époque, mais peu importe : j'avais soif ! De rencontres en lectures, je me suis dirigée vers le bouddhisme, sans jamais me considérer comme **bouddhiste** pour autant. L'enseignement pendant 10 ans d'un programme de réduction du stress par la méditation de pleine conscience m'a permis de transmettre l'importance pour moi fondamentale de « veiller », d'être présent, **à l'écoute de la vie** qui se déploie à chaque instant pour en prendre soin.

En 2019 Alexandre, mon compagnon et le père de Clarence et Stanislas (12 ans aujourd'hui), est **entré dans la Vie**, succombant à une tumeur au cerveau. Après avoir voyagé six mois pour passer ce cap, nous sommes venus en pays de Fontainebleau en septembre 2020. C'est à ce moment, **à la suite d'une rencontre**, que j'ai commencé à m'interroger sur le Christ. J'ai été particulièrement touchée par deux aspects : le fait d'**être en relation** avec la personne du Christ et l'**infinie miséricorde** divine.

Après un cheminement catéchuménal sous la houlette du Père Philippe et avec mon accompagnatrice Isabelle, j'ai été

baptisée à Grez-sur-Loing lors de la Vigile Pascale de **2022**.

Clarence et Stanislas suivaient tout cela avec **circonspection** d'abord, puis avec **curiosité**. A la rentrée 2021, ils avaient rejoint les scouts nautiques de Nemours. Je crois qu'ils ont été **touchés par la foi partagée** au sein du mouvement. Accompagnés par le Père Do, par Valérie, responsable du catéchuménat des jeunes, et par l'aumônerie du Pôle, ils ont été **baptisés** en novembre **2023**.

Merci à tous ceux qui ont jalonné notre chemin et qui continuent de nous entourer. **Quelle joie** de partager en famille ce socle si profond et nourricier ! **Béryl Marjolin**

Après un an à animer des rencontres de catéchisme, Béryl s'est engagée à l'EAP et en tant que liturge. Stanislas quant à lui est devenu servent d'autel. Une famille qui nous montre qu'à laisser l'Esprit Saint mener notre barque, on peut se retrouver dans un hors-bord.



AMBASSADORS OF MUSIC

Vous souvenez-vous des « Ambassadors of music » ? Ils ont remporté un **vif succès** lors de leur dernière tournée à Fontainebleau. Nous avons le plaisir de les retrouver cette année, du **17 juin au 3 juillet**.

Ces **choristes** sont des étudiants musiciens issus d'écoles secondaires du **Texas, du Kansas, du Dakota du Nord, et du Michigan**. Ils seront à l'église Saint Louis le 17/06 à 15h, le 21/06 à 15h, le 24/06 à 15h15, le 27/06 à 16h, le 30/06 à 16h et le 03/07 à 16h.



VOS FRÈRES ET SŒURS MALADES ONT BESOIN DE VOUS

A la demande du Père Philippe Marchand, prêtre référent du **Service de l'Évangile auprès des personnes Malades** (le SEM), j'ai accepté de prendre la responsabilité de la coordination de ce service, à la suite d'Yves Gaspard décédé en début d'année et à qui je tiens à rendre un hommage appuyé pour son dévouement. Je serai aidé par mon épouse Solange.

La mission qui m'est confiée est de **réorganiser et de renforcer** le SEM au niveau du Pôle, et cela en lien avec le Service Diocésain. La perspective du SEM est d'assurer une **présence** et un **soutien** à nos frères et sœurs souffrants et/ou âgés, isolés bien souvent, qu'ils résident chez eux ou dans un EHPAD. Il est bien sûr essentiel que ceux-ci puissent être **visités** et **soutenus**, fraternellement et spirituellement, et cela de manière régulière.

Même si plusieurs de nos paroissiens sont déjà impliqués dans ce service, nous percevons la nécessité de nous donner des moyens renforcés pour être **davantage présents** à nos frères et sœurs souffrants,

sans oublier la période des vacances. Ce service doit s'accomplir en **lien étroit** avec chacun des **prêtres référents** des différents secteurs de notre Pôle, afin que ceux-ci puissent rencontrer les personnes malades ou âgées qui



souhaiteraient recevoir le **sacrement de réconciliation** ainsi que celui des **malades**.

Vous êtes intéressés ? Vous vous sentez concernés ? Nous vous invitons le Père Philippe et moi-même à une réunion le **samedi 22/06 à 10h15** en salle Saint Vincent de Paul, qui sera précédée de la messe pour ceux qui le pourront. N'hésitez pas à me contacter : **06.84.75.67.88** ou **xs-roussel@orange.fr**. **Xavier Roussel**

CARNETS PAROISSIAUX

Baptêmes

Avon : 23 juin Cléo PERIACARPIO BUFFET

Bois-le-Roi : 22 juin Félix MAURICE ; Camille JONNARD ; 30 juin Amaury GUILLAUME

Bourron : 23 juin Adonis et Mani DA COSTA GOURSAT

Chartrettes : 23 juin Alexandre GRIMBER

Fontainebleau : 22 juin Elliot TEYSSONNEYRE ; 23 juin Rose GIESE ; 7 juillet Victoria TROUVE ; Marlhone et Hesmée HOF ; Diwan FRASLIN

Héricy : 23 juin Ezéchiel BERNADET ; 30 juin Gabin RICHT-PRONIER ; 6 juillet Hugo WILHEM-PRELLE

Montigny : 30 juin Timéo ROY-AUROUSSEAU ; 7 juillet Louise CAMBAY-ROUSSELIER

Mariages :

Avon : 20 juillet Apolline DRILLON & Gauthier DEUTSCH

Chailly en Bière : 29 juin Diego MARINO & Diana DE SOUSA PIRES

Fontainebleau : 22 juin Romain DORLY & Gaëlle MARTINS ; Charles MURAT & Hanna CORSINI ; 20 juillet Charlotte TABOAS & Tanguy MAKSDUD

Vulaines : 13 juillet Bertrand DECLERQ & Aline SCHMITT

Obsèques :

Avon : Jean-Baptiste BRIGNONE ; Jeanne WLOCH ; Angela PALADINO

Fleury-en-Bière : Cristina BONSERI

Fontainebleau : Miguel CIPRES ; Véronique LEBLANC

Samoreau : Jean-Claude VIMARD

Agenda du 22 juin au 30 juin 2024

		Fontainebleau	Avon	Bois-le-Roi – Héricy	Chailly – Perthes	Bourron – Montigny
Samedi <i>St Alban et Ste Albane</i>	22	9h30 : messe à St Louis 18h00 : messe à St Louis	10h-11h30 : accueil à St Paul – 01 60 72 12 98 18h00 : messe à ND des Fougères (MAJ)	10h-12h : permanence du Père Georges à la Maison paroissiale d'Héricy 18h00 : messe à Fontaine-le-Port	18h00 : messe à St Germain	11h00 : chapelet au chevet de l'église de Bourron 18h00 : messe à Episy
12^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE						
Dimanche	23	9h00 : messe à St Louis 10h30 : messe à St Louis 18h00 : messe au Carmel	9h30 : messe à St Pierre	9h30 : messe à Samois 10h00 : messe à Chartrettes 11h15 : messe à Bois-le-Roi et à Héricy	9h30 : messe à Chailly (MAE) 11h15 : messe à Perthes (MAE)	11h15 : messe à Bourron
Lundi <i>Nativité de St Jean-Baptiste</i>	24	18h30 : messe à St Louis			11h15 : messe à Cély	
Mardi <i>Ste Eléonore</i>	25	9h30 : messe à St Louis				
Mercredi <i>St Maxence</i>	26	18h30 : messe à St Louis	9h30 : messe à St Paul		9h30 : messe à Chailly	
18h00 : récitation du chapelet à la chapelle de la Bonne Dame, boulevard Foch à Fontainebleau						
Jeudi <i>St Cyrille</i>	27	18h30 : messe à St Louis		9h30 : messe à Chartrettes		18h30 : messe à Montigny
Vendredi <i>St Irénée</i>	28	9h30 : messe à St Louis 15h00 : Heure de la Miséricorde		9h30 : messe à Bois-le-Roi 15h00 : Heure de la Miséricorde à Chartrettes		
Samedi <i>St Pierre et St Paul</i>	29	9h30 : messe à St Louis 18h00 : messe à St Louis et baptême des catéchumènes	10h-11h30 : accueil à St Paul – 01 60 72 12 98 18h00 : messe à ND des Fougères	18h00 : messe à Samoreau	18h00 : messe à Villiers	11h00 : chapelet au chevet de l'église de Bourron 18h00 : messe à La Genevraye
13^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE <i>Quête de solidarité pour le Denier de St Pierre</i>						
Dimanche	30	9h00 : messe à St Louis 10h30 : messe à St Louis 18h00 : messe au Carmel	10h30 : messe au Bois Fleuri	9h30 : messe à Samois 10h00 : messe à Chartrettes (50 ans de Sacerdoce du P. Imbert) 11h15 : messe à Bois-le-Roi et à Héricy	9h30 : messe à Chailly 11h15 : messe à Perthes	11h15 : messe à Montigny (MAE)

Les Prêtres du Pôle

P. José ANTONINI, Curé	01 64 24 51 07	P. Yves-Adrien KOUADIO	06 35 51 70 59
P. Georges AZAR	06 79 70 77 76	P. Philibert NKUNDABAREZI	06 65 16 73 58
P. Georges DIKEBELE	07 79 30 72 78	P. Rodolphe RALAIARIVONY	07 84 62 46 30
P. Bernard IMBERT	06 07 02 02 50	P. Jean-Baptiste RALAIVELONA	06 99 30 70 64
P. Philippe MARCHAND	07 78 39 02 84	Albert ZOGO - Diacre	06 74 07 80 94

(Les dimanches et lundis, appels uniquement en cas d'urgence)

Informations du Pôle Missionnaire de Fontainebleau

Secrétariat du Pôle Missionnaire de Fontainebleau 2 rue de la Paroisse - Fontainebleau 77300
 tél. : 01 64 22 59 02 – charlotte.k@polefontainebleau.fr ; www.polefontainebleau.fr Facebook & Instagram
Accueil Paroisse St Louis de Fontainebleau tél. 01 64 22 25 50 – sœur.cynthia@polefontainebleau.fr
ouverture : lun 17h à 18h30 ; mar 10h à 12h et 15h à 16h ; mer 10h à 12h ; jeu 15h à 18h ; ven et sam 10h à 12h

Chorale du Pôle : www.choralepolefontainebleau.org

Confessions - samedi 17h-18h (dans le confessionnal à St Louis) ; ou en contactant les prêtres
Aumônerie des jeunes – Guillemette de Terris 01 64 22 11 33 – guillemette@polefontainebleau.fr

Catéchèse - Coordination pour le Pôle - Adeline DUBOSQ - 06 82 16 25 30

Éveil à la foi - Coordination pour le Pôle - eveilalafoi.fontainebleau@gmail.com

Catéchuménat – Coordination pour le Pôle Sophie MUNIER catechumenat.polefbleau@gmail.com

Mariages – Bureau des Mariages 01 64 22 59 02 – mariage@polefontainebleau.fr

Baptêmes - Coordination pour le Pôle - Sophie RUMIN 06 72 85 05 32 - bapteme.polefontainebleau@gmail.com

Secteur : Avon Myriam MININ 06 51 70 47 88	Secteur Bourron – Montigny Anne-Marie BONAMY 01 64 45 93 74
BLR, Samoï, Chartrettes, Fontaine le Port Dominique MICLO 06 71 17 34 61 Héricy, Vulaines, Samoreau Séverine et Pierre de PESQUIDOUX 06 09 93 32 48	Secteur Chailly - Perthes Ghyslaine PEYRE 06 45 83 20 90 Josette ANTHIERENS 06 88 77 69 51
	Secteur : Fontainebleau Sophie RUMIN 06 72 85 05 32

Aumônerie de l'Hôpital – Père Philippe MARCHAND : tél. 07 78 39 02 84 ; p.philippem@gmail.com

Service Évangélique des Malades (SEM) - Père Philippe MARCHAND : 07 78 39 02 84 , p.philippem@gmail.com

Obsèques - Coordination pour le Pôle : Gwenhaël JAN-AILLERET - 06 69 01 58 55 ; Astreinte - 01 75 84 86 46

Réseau solidarité du Pôle solidaritefontainebleau@gmail.com – tél. 06 32 32 86 37

www.solidaritefontainebleau.com

Adoration du Saint Sacrement - Coordination pour le Pôle : Ghyslaine PEYRE tél. 06 45 83 20 90

	LIEU	HORAIRES	POUR S'INSCRIRE
AVON	Église Saint Paul Sacristie de Saint Pierre	mercredi 10h-11h jeudi 18h-22h	Père PHILIBERT 06 65 16 73 58 Hermine SOLAGES 07 67 94 27 08
FONTAINEBLEAU	Salle B maison paroissiale	lundi 6h à dimanche 23h	Vanessa BARTHOLONI 06 14 29 06 09 <i>Obligatoire à partir de 21h</i>
BOIS LE ROI	Chapelle Saint-Joseph	mercredi 6h à jeudi 24h	Jean-Paul SYREN 01 60 59 14 13
BOURRON	Dans l'église de Bourron	lundi 17h-19h	Edith JAN-AILLERET tél. 06 87 39 98 40
CHAILLY	Dans l'église de Chailly	jeudi 15h-22h	Ghyslaine PEYRE 06 45 83 20 90
CHARTRETTES	Dans l'église	vendredi 9h-21h	Patrick CHALMEL 01 60 69 50 18
HERICY	Maison paroissiale	lundi 8h-17h	Béatrice GUÉ 06 64 67 98 14
MONTIGNY	Dans l'église	lundi 8h30-11h30	Frédérique THERON 06 44 25 22 98
PERTHES	Dans l'église	vendredi 13h-18h	Michel GOUTTEFARDE 06 10 65 12 15
SAMOIS	Oratoire du presbytère	Mardi 10h30-11h30	Geneviève ANTON 06 26 17 08 66 Martine ANTRAIGUE 01 64 24 63 71
VULAINES	Dans l'église	vendredi 11h-12h	Odile d'HUEPPE 06 23 64 75 44

ISSN 2431 - 1847